

Perkuat Sinergisitas TNI-Polri, Kodim 1418/ Mamuju dan Polresta Mamuju Gelar Olahraga Bersama

M Ali Akbar - SULBAR.INFORMAN.ID

May 5, 2023 - 11:03



Mamuju - Dalam rangka memperkuat dan menjalin Silaturahmi Personil TNI di jajaran Korem 142/Tatag, Kodim 1418/Mamuju dan Polri di jajaran Polresta Mamuju, berbaur dalam kegembiraan dibidang olahraga bersama di Jalan Yos Sudarso belakang Makodim Mamuju, Jumat (05/5/2024).



Kegiatan ini dihadiri oleh Danrem 142/ Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar S.Pd M.Han., Kasrem 142 Tatag Kolonel Inf Hadi Purwosubroto S.A.B M.M, Dandim 1418 Mamuju Kolonel Inf Imasfy S.E., Wakapolresta Mamuju AKBP Arianto serta para Pejabat Utama Korem 142/Tatag dan Polresta Mamuju.

Diketahui, kegiatan olahraga ini semakin seru karena melibatkan Ratusan anggota korps hijau loreng dan anggota korps seragam coklat, tampak sangat menikmati olahraga dalam suasana penuh keceriaan dan keakraban, sesekali diiringi tawa lepas mereka, dengan iringan musik serta gerakan serentak yang dipandu oleh instruktur senam terkenal di Mamuju Zin Erni.



Dengan mengusung tema “Melalui Olahraga Bersama TNI-Polri, Kita Perkuat

Kebersamaan dan Silaturahmi Demi terciptanya Kondisi yang aman dan kondusif" kegiatan ini cukup mendapat perhatian dan membuat kagum masyarakat sekitar.

Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy,SE mengatakan, bahwa Olahraga bersama ini tujuannya adalah memperkuat dan meningkatkan kebersamaan dan kerja sama serta keakraban TNI Polri dalam mewujudkan Kabupaten Mamuju yang aman dan damai.



Lebih lanjut, Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy,SE juga mengatakan, Bahwa TNI - Polri merupakan pilar utama bangsa Indonesia dalam menjaga kedaulatan dan mengelola Kamtibmas yang kondusif sebagai modal dasar dalam pembangunan mencapai cita-cita bangsa.

"Kebersamaan TNI-Polri ini merupakan bagian dari bentuk soliditas dan sinergitas dalam upaya bersama menciptakan kondusifitas Kabupaten Mamuju menjelang Pemilu serentak tahun 2024," Tutup Dandim 1418/Mamuju.